

Valores Bancolombia y Credicorp Capital lideraron ganancias de las comisionistas

BOLSAS. ITAÚ COLOMBIA, ACCIONES Y VALORES Y BTG PACTUAL SE DESTACAN EN EL RANKING, YA QUE MEJORARON SUS RESULTADOS EN COMPARACIÓN CON LO LOGRADO EN ENERO DE 2019

BOGOTÁ

Solo en enero de 2020, las 19 comisionistas de bolsa triplicaron sus ganancias, en comparación a los resultados obtenidos en el mismo periodo de 2019. En total, esta cifra pasó de \$5.819,4 millones a \$18.159,7 millones, lo que traduce un crecimiento de 200%.

En cuanto a las posiciones que ocuparon estos intermediarios, el ranking que corresponde a enero de 2020 lo encabeza *Valores Bancolombia* (con ganancias por \$3.674,35 millones); en segundo puesto está *Credicorp Capital Colombia* (\$3.505,73 millones); en tercer lugar está *Itaú Colombia* (\$3.132,24 millones); en cuarto lugar, *Acciones y Valores* (\$2.094,01 millones) y en quinto puesto se ubica *BTG Pactual* (\$1.736,78 millones).

De acuerdo con el análisis del experto bursátil **Andrés Moreno Jaramillo**, con cifras de la *Superintendencia Financiera*, el primer mes del año le dejó a las comisionistas de bolsa un patrimonio cercano a \$1,12 billones. Además, destacó que pasaron de nueve intermediarios en números rojos a solo cuatro con pérdidas que no superan los \$500 millones.

Otro de los puntos que se resaltan al analizar la lista de las comisionistas es que el holding financiero *Itaú Colombia* logró entrar al top cinco. Si bien en el periodo del año anterior regis-

GANANCIAS DE LAS COMISIONISTAS



Fuente: Andrés Moreno/Superfinanciera

Gráfico: LR, VT

tró \$23,90 millones en pérdidas, sus ganancias lograron impulsarlo. En esta misma línea se destacan *Acciones y Valores* y *BTG Pactual*, que escalan posiciones.

En cuanto a las firmas que reportaron números negativos en enero 2020 se destacan: *Scotia Securities Colombia* (-\$4,61 millones); *Ualet* (-\$52,90 millo-

nes); *Adcap Colombia* (-\$416,20 millones) y *Bbva Valores Colombia* (-\$447,44 millones).

Frente al mercado de capitales, **Moreno** precisó que el país está viviendo un buen tiempo y eso se ve reflejado en que de las 19 comisionistas que hay, 15 presentaron buenos resultados. "El mes de enero es muy difícil por el comporta-

¿Por qué son importantes estos resultados?

De acuerdo con los expertos, al momento de invertir en una comisionista de bolsa es fundamental estar familiarizado con la situación de estas estructuras, es decir, saber con cuánto patrimonio cuentan, qué tan sólidas se encuentran y qué tanta educación financiera puede recibir por parte de ellos. Lo anterior no solo le servirá para tener conocimiento de dónde invertirá su dinero, sino también para aprender más sobre el mercado de valores. Actualmente, entre las alternativas más buscadas a la hora de invertir se encuentran los Fondos de Inversión Colectiva.

miento del mercado, por la poca inactividad, las vacaciones e incluso por los festivos. No obstante, se vieron buenos resultados que, sin duda, son apalancados por las estrategias que han venido implementando las comisionistas", agregó.

Jaime Humberto López, presidente de *Asobolsa*, destacó que si bien un mes nunca marca una tendencia, lo cierto es que se prevé que 2020 sea un año muy importante para las firmas comisionistas en comparación con 2019.

"No cabe la menor duda que el año anterior fue un buen año en el que se destacan la emisiones de bonos y este 2020 será aún mejor para nosotros. En cuanto las razones de enero se pueden rescatar la actividad de la banca o algunos negocios de bonos en enero", dijo **López**.

Otra de las razones que señaló el experto fue la alta volatilidad que vivió el dólar, lo que ayudó a ciertos productos por la variación de los precios. "Aunque el mercado internacional ha tenido una movida importante esto no ha afectado a los intermediarios", explicó. Los analistas también resaltaron el comportamiento de los Fondos de Inversión Colectiva que han mantenido las metas de las comisionistas y han ayudado a maximizar sus ingresos.

JOHANA LORDUY
@Johanalorduy4



Andrés Moreno Jaramillo
Analista bursátil

"Estos resultados son muy favorables para las comisionistas. Asimismo, esta información ayuda a la educación financiera para aquellos que quieran invertir en acciones".



Juan Rafael Pérez
CEO de BTG Pactual Colombia

"Estos resultados han sido posibles gracias a nuestro sofisticado modelo de negocio, a una capacidad de distribución global y a un equipo altamente especializado".

15

FIRMAS COMISIONISTAS TUVIERON RESULTADOS FAVORABLES EN ENERO DE 2020, SEGÚN LOS DATOS DE LA SUPERFINANCIERA.

Siganos en:

www.larepublica.co
Para conocer más detalles del lanzamiento de la Sedpe del Grupo Aval.



BOLSAS. TITULARIZADORA COLOMBIANA EMITIÓ \$105.000 MILLONES EN TÍTULOS INMOBILIARIOS

Terpel hará emisión de bonos por \$470.000 millones



Terpel

Sylvia Escovar, presidenta de la empresa distribuidora de derivados de petróleo Terpel.

BOGOTÁ

A través de un comunicado, publicado en la sección de información relevante de la *Superintendencia Financiera*, la organización *Terpel* anunció su segunda fase de emisión de bonos ordinarios en la *Bolsa de Valores de Colombia (BVC)* por \$470.000 millones.

El anuncio especificó que la emisión se llevará a cabo en 18 series a través de varios lotes y los bonos ordinarios serán emitidos bajo la modalidad estandarizada. La empresa distribuidora de productos derivados del petróleo y gas explicó que esta operación hace parte de su programa de colocación que esta-

bleció en el pasado y que tiene un cupo global por \$2 billones, de los cuales ya se han emitido y colocado \$1,1 billones. Cada bono tendrá un valor de \$1 millón y serán distribuidos en tres series a cinco, 15 y 25 años.

Por su parte, *Titularizadora Colombiana*, entidad especializada en titularización de activos en el país, informó que colocó \$105.000 millones en títulos inmobiliarios (TIN) en *BVC*.

Estos títulos son una alternativa de inversión en finca raíz, calificada con perfil de riesgo moderado conservador y con rentabilidad estable, que proviene, principalmente, por el flujo de arrendamientos en

una proporción entre 60% y 70%, y por la valorización de los inmuebles que puede estar entre 30% y 40%.

Con la emisión de este segundo tramo de títulos TIN, señaló la compañía "se ratifica que *Titularizadora Colom-*

biana está cambiando la forma tradicional de invertir en finca raíz".

En 2019, este tipo de inversión alcanzó una rentabilidad de 9,4 % efectivo anual.

JOHANA LORDUY
@Johanalorduy4

PRIMER AVISO

SODIMAC COLOMBIA S.A. domiciliado en la ciudad de Bogotá, de conformidad con lo prescrito por el artículo 212 del Código Sustantivo del Trabajo, hace saber que: El señor **YEISON FERLEY OSPINA TORRES (Q.E.P.D.)**, identificado con cédula de ciudadanía 1143992493, falleció en la ciudad de Cali, Valle de Cauca, el día 26 del mes de Enero de dos mil veinte (2020). Por lo cual, las personas que se crean con derecho a reclamar salarios pendientes de pago, prestaciones sociales y demás acreencias laborales, en calidad de beneficiarios, deberán presentarse en nuestras oficinas ubicadas en la ciudad de Cali en la dirección **Avenida 6ª Norte No. 35-00**, con el fin de acreditar su derecho anexando carta formal de reclamación y documentos pertinentes que acrediten dicha calidad. Cali, Valle del Cauca, febrero 26 de 2020.